

Schwarzheide

Finanz-Software wird Web

[25.02.2013] Vom Client-Server-Betrieb auf Web-Technologie stellt die Stadt Schwarzheide im Finanzbereich um. Dabei setzt die Kommune auf die bewährte Zusammenarbeit mit Anbieter AB-Data.

Die südbrandenburgische Stadt Schwarzheide stellt ihre Finanz-Software von Client/Server auf Web-Technologie um. Den Zuschlag für die Neuausrichtung der Finanzabteilung hat Anbieter AB-Data erhalten, mit dem die Verwaltung seit mehr als 20 Jahren zusammenarbeitet. Die Web-Version stellt die nunmehr vierte Software-Generation aus dem Hause AB-Data dar, teilt der Hersteller mit. Der neu einzurichtende Web-Dienst basiert auf WebLogic von Oracle. Als Lizenzmodell wird das von AB-Data angebotene ESL-Paket zum Einsatz kommen, das der Stadtverwaltung die Perspektive einer Art nutzerunabhängigen Stadtlizenz bietet. Diese passe zu den zukünftigen Vorstellungen der Stadtverwaltung nach einem flexiblen, ortsunabhängigen Einsatz der Finanz-Software.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Schwarzheide